



## BODAS DE PLATA CELEBRO LA PASTORAL DE INGENIERIA

Más de cien personas asistieron a la misa oficiada el sábado 9 de junio a las 12:00 horas en el Hall Sur del Edificio Escuela, para celebrar los 25 años de la Pastoral de Ingeniería.

La Pastoral fue fundada el año 1976, casi a la par con la Vicaría de Pastoral Universitaria, respondiendo al llamado hecho a los laicos por el Cardenal y Arzobispo de Santiago, Raúl Silva Henríquez, para que sintieran y utilizaran a la Iglesia, sin importar ideologías políticas, como vehículo legítimo de expresión en momentos difíciles.

Edgardo González, integrante de la Pastoral de Ingeniería, manifestó que ésta nunca se ha planteado en función de un apostolado social, pero promueve esta faceta como forma de amor a Dios y al Próximo.

“Esto significa que es la fe lo que nos congrega y nuestra labor para la comunidad es ser misioneros y peregrinos de la Iglesia en tanto estudiantes, como portadores de la Novedad de Cristo en todos los ámbitos de la vida. Ello explica que nuestras actividades permanentes sean las misas y los encuentros de reflexión y oración”.

El correo de la pastoral es: [pastoral@ing.uchile.cl](mailto:pastoral@ing.uchile.cl)

Sus coordinadores son los alumnos de Segundo Año, Paola Domínguez y Pedro Olivares.

## PROGRAMA DE POSTITULOS: EXITOSA CAPACITACION DE PROFESIONALES

En una ceremonia realizada el viernes 1 de junio en el Auditorio Andrés Antonio de Gorbea de nuestra Facultad, ciento cincuenta alumnos recibieron sus diplomas, luego de haber cursado exitosamente programas de postítulos en Gestión de Empresas para Ingenieros; Preparación y Evaluación de Proyectos; Estrategias y Control de Gestión y, Gerencia Pública que imparte el Departamento de Ingeniería Industrial.

El Director del Departamento, Raúl O’Ryan, señaló en su intervención, que este programa es uno de los hitos que cumple de extensión que cumple esta unidad académica:

“Califico a los diplomados de postítulo como uno de los hitos de la actividad de extensión desarrollada en nuestro Departamento debido a que ellos cumplen de manera ejemplar con algunos de los compromisos esenciales de la Universidad de Chile para con la sociedad, como son generar y difundir conocimiento; captar las inquietudes del medio y canalizarlas; en fin, anticiparse a los problemas, identificarlos y contribuir a su solución.

Nos enorgullece decir que cada año alrededor de 150 profesionales se benefician de la labor de extensión que desarrollamos en el Departamento de Ingeniería Industrial de esta Facultad”.

Durante la ceremonia se hizo entrega de distinciones a los alumnos que se destacaron en su rendimiento en cada uno de los postítulos impartidos.

